

900 Jahre Varel: Bilder aus dem Jubiläumsjahr



900 Jahre ...

nach der ersten heute nachweisbaren Erwähnung Varels in einer päpstlichen Urkunde wurde im Jahr 2024 auf vielfältige Weise das 900-jährige Jubiläum gefeiert.

Den Anfang der städtischen Veranstaltungen in diesem Zusammenhang machte ein Neujahrsempfang im Januar (Bilder links). Es folgten u.a. ein Sponsorentreffen im Mai, das Familienfest im Zeichen des Jubiläums, eine große Schloßplatzparty im August, der Lesegarten auf dem Cityparkplatz sowie der offizielle Festakt am 27. September und die Neueröffnung des Museums am Neumarktplatz am 29. September.

Darüber hinaus haben viele andere Vereine und Initiativen mit eigenen Veranstaltungen zum Jubiläumsprogramm beigetragen. Infos dazu gab es auch in einem Jubiläumsmagazin mit Hinweisen zu vielen Programmpunkten und Einblicken in die Vareler Geschichte.

Infos unter www.varel.de/900

